# Incertidumbre causó a **OPEP** actitud saudita

Doha (Qatar), 24 de diciembre, (Latin-Reuter). El fracaso del más poderoso cártel mundial de precios, la Organización de Paí-ses Exportadores de Petróleo (OPEP), en llegar a un acuerdo acerca de una cotización uniforme de sus vitales suministros energéticos, plantea incertidumbre de largo alcance, tanto para las naciones consumidoras como para la propia OPEP.

Los resultados de la conferencia ministe-

rial celebrada aquí por las 13 principales na-

previamente inimaginables.

Luego de dos jornadas de ásperos debates, los delegados de la OPEP se vieron impotentes para acordar un solo precio para el producto básico que, hasta ahora al menos, los unia a todos.

Arabia Saudita, el mayor exportador mundial de hidrocarburos, y los Emiratos Arabes Unidos, decidieron elevar el precio de su petróleo en sólo cinco por ciento, mientras que - Pasa a la página 12 -

# Atención especial en Chile a erradicar vagancia infantil

Santiago, Chile, diciembre 24. (Latin). (Por Orlando Lizama). En un sector céntrico de la capital un niño de cara sucia y aspecto famélico pide una moneda para comprar pan. En otro, uno vende caramelos apretujado entre las personas que llenan un ómnibus. A diez cuadras del centro, cerca de un departamento comercial, otro grupo de rapaces se reparte un botín de ropa recién robado bajo la mirada atenta de una mu- co de esta ciudad como conse-

que los comanda.

per que tos comanda.

Ellos son una mínima parte de los seis mil niños que vagan o de dos décadas, los pequeños ménmendigan por las calles de Santiago y que constituyen el foco pasado al terreno de la delingidos los trabajos de un prograra oficial de "erradicación de la el diario "El Mercurio", señalavagancia y mendicidad infantii". ron esta mañana que entre no

Causa del problema Hijos del crecimiento metastási-

cuencia de una emigración rural

pasado al terreno de la delin-cuencia.

Cifras oficiales consignadas por el diario "El Mercurio", señala-ron esta mañana que entre no viembre de 1975 — Iccha de ini-

ciación del programa— y noviem-

#### Toque de queda en Lima aumentará los nacimientos en 1977

Lima. Dic. 24. (UPI). - El número de nacimientos en esta capital aumentará el próximo año en aproximadamente un 45 por ciento y una de las razones que ciento y una de las Fazones que se dan para ese incremento es la vigencia del toque de queda en Lima desde bace casi medio año. El número de mujeres gestan-tes ha aumentado en Lima des-

de que el primero de julio se implantó el toque de queda, dice el diario Ojo, y agrega que "se cal-Pasa a la página 8 -



24 (AP). Elizabeth Taylor y su sexto esposo, John Warner, vistos en el aeropuerto Kennedy, de Nueva York cuando se disponían a viajar a Suiza, donde pasarán las vacaciones de Navidad.

### Filman vida del que inspiró la novela "Robinson Crusoe"

Santiago, Chile, diciembre 24. (Latin). La vida de ermisantiago, Cinic, dicientore 24. (Launi). La vida de eminario del escocés que inspiró a Daniel Defoe a escribir la famosa nove!a "Robinson Crusoe", está sicndo filmada en colores en la isla del litoral chileno que habitó hace cuatro siglos el testarudo marinero. Todo se está haciendo como si aún estuviera en la paradisiaca isla "Más Afuera" el que por cuatro años fuera su único habitante "Alexander Selkirk". ses que merodeaban las islas habitante.

habitante "Alexander Selkirk". ses que merodeaban las islas ha-Personifica a éste el actor neo-zelandés Keith Hunter, quien utiliza para la filmación un raído traje de piel de cabra, animal que abunda en las islas del archipié-lagos Juan Fernández, en el Océa

no Pacífico. También trabajan bajo la dirección del productor inglés Mike Gibben otros personajes que re-presentan, con trajes de la época, a los bucaneros españoles e ingle-

#### Réplica del baúl

En la filmación de la cinta se está utilizando, inclusive, una ré-plica exacta del baúl con que Sel-kirk desembarcó y cuyo original se encuentra en el Museo de Edim-

El archipiélago Juan Fernández, - Pasa a la págiua 24 -



VISTA DE MANHATTAN. Nueva York, Dic. 24 (AP). Vista anteayer de Manhattan, el día más año. A la derecha aparece el edificio Empire State y en el extremo sur de la isla las torres gemelas del centro mundial de comercio.

La calle en la parte inferior izquierda Avenue, iluminada por el tránsito. La fotografía fue tomada desde el edificio de la compañía aé-



MONTAN GUARDIA. Belén, Zona Ocupada por Israel, Dic. 24 (AP). Soldados isracles con armas automáticas montan guardia cerca de la Iglesia de la Natividad (al fondo), en Belén. Las tropas de Is-rael han incrementado las medidas de seguridad en estos días,

### La Navidad cambia cada año la fisonomía de Buenos Aires

Buenos Aires, diciembre 24. (AP). Como todos los años. Buenos Aires cambia en estos dias su fisonomia habitual al aproximarse la Navidad. Es posible que el duro trance económico frene un poco el entusiasmo, quizás se gaste menos en regalos y tal vez los clásicos festejos hogareños sean un poco menos ostentosos, pero siempre será algo diferente en Navidad. Desde los escaparates ornamentados con motivos navi-"Es que para las fiestas uno

deños, brillantes y luminosos, los no puede quedar mal", comentó posibles obsequios tientan al vian-Patricia Berardi, joven empleada dante que, tras hacer rápidamente sus cuentas, termina por en delante de una casa de venta de trar y hacer sus compras.

de oficina que parecía meditar de una casa de venta de rar y hacer sus compras.

— Pasa a la página 13

### Autorizan el uso de biblia L. A. obispos de Puerto Rico

San Juan (Puerto Rico), diciembre 24. (UPI). Los obispos católicos de Puerto Rico han autorizado el uso de la controvertida edición latinoamericana de la Biblia en este país, señalando que la llamada Biblia Latinoamericana "no conlleva peligro para la fe ni contiene ideologías contrarias al Evangelio". En una conferencia de prensa celebrada en el obispado de esta capital, el cardenal Luis Aponte Martinez más ediciones católicas de la sadijo que todas las parroquias e grada escritura. iglesias de la isla podrán usar El cardenal Aponte Martínez la Biblia latinoamericana, con las indicó que los obispos puertorrimismas garantias de fidelidad y queños, "después de haber estu-

mismas garantías de fidelidad y queños, "después de haber e seguridad de que gozan las de —— Pasa a la página 13 —

"después de haber estu-

## Escolas de samba preparan ya Pxmo. carnaval brasileño

Rio de Janeiro, diciembre 24. (Latin). (Por Jorge Rocha). Cada dia más alejadas del pueblo que les dio origen, convertidas en objeto de explotación turística por el gobierno, pero con su brillo de siempre defendido en gran parte por entusiastas grupos de homosexuales, las escolas de samba se preparan para una nueva edición del carnaval brasileño. Los

ensayos se repiten, básicamente los fines de semana, en las sedes de las escolas, bajo vigilancia de cuerpos internos de seguridad, llamados a aplacar la vehemen-cia que en algunos concurrentes despiertan los grandes gratos de cachaza o los cigarrillos de mari-

La popular escola "Portela", ganadora de varios concursos, y la algo más modesta "Baija

ei último certamen, han abierto locales en la residencial zona sur de la ciudad. Su finalidad es la de recaudar

fondos atrayendo al público blan-

En barrios populares
Pero sus auténticas fortalezas
como la de sus otras colegas, aiPasa a la página 15